

Frankfurter Neue Presse vom 13.2.2016:

Schüler kamen beim Schach zum Zug

13.02.2016

Bornheim

600 Schüler von 46 Schulen aus Frankfurt und Umgebung waren beim traditionellen Schulschachturnier „Hibbdebach – Dribbdebach“ im Bürgerhaus Bornheim dabei. Eingeladen hatten die Frankfurter Sparkasse und die Hessische Schachjugend, die das Turnier zum 26. Mal veranstalteten. Bis zum Siegerpokal waren aber zunächst fünf Partien mit wechselnden Gegnern zu absolvieren. Damit jeder gleiche Chancen hatte, traten die Spieler in drei Altersklassen gegeneinander an. Bei den Grundschulen wurde die Kinzigtalschule (Gründau) Sieger. Zweite wurde die Geschwister-Scholl-Schule (Schwalbach) vor der Erasmus Grundschule (Offenbach). Sieger bei den weiterführenden Schulen bis 14 Jahren wurde das Gymnasium Oberursel vor Dreieichschule (Langen) und Leibnizschule (Offenbach). Bei den weiterführenden Schulen ab 15 Jahren siegte die Heinrich-von-Gagern-Gymnasium (Frankfurt) vor der Helmholtzschule (Frankfurt) und der Wilhelm-von-Oranien-Gymnasium (Dillenburg).